

En el 'Tri' de Martino, Jesús Gallardo es el 'hombre de hierro'

El carrilero de Rayados suma 3678, escoltado por Edson Álvarez del Ajax y de Memo Ochoa del América.

En vísperas de que el director técnico de la selección nacional Gerardo Martino de a conocer la lista definitiva de 26 convocados que participarán en el Mundial de Qatar 2022, cabe la pena enumerar a que jugadores utilizó con mayor frecuencia en todo su proceso

desde marzo de 2019 en que debutó en un duelo de preparación contra Chile y en donde el carrilero de Rayados de Monterrey, Jesús Gallardo se convirtió en el hombre de confianza del estratega al acumular 3678 minutos.

Eso significa que el director sudamericano echó mano de Gallardo en alrededor 40 partidos de los 61 que consta su proceso de casi tres años al frente del equipo

nacional.

El defensa surgido de la cantera de los Pumas de la UNAM encabeza la lista de los diez jugadores que se convirtieron en los "Caballos de Hierro" del proceso del Tricolor y que se integra con Edson. Álvarez del Ajax, Guillermo Ochoa del América, Néstor Araujo del América, Héctor Moreno del Monterrey, Héctor Herrera del Dynamo de Houston, Carlos Rodríguez de Cruz Azul, Luis Rodríguez de

Tigres, Raúl Jiménez del Wolverhampton y Jesús Corona del Sevilla de España.

De estos diez jugadores resulta sorprendente que en los últimos encuentros bajo del equipo nacional al jugador de Tigres Luis "Chaka" Rodríguez y obviamente por lesión a Jesús Manuel "Tecatito" Corona, que se quedarán con las ganas de disputar el Mundial en tierras qataríes.

SECCIÓN B

SÁBADO 12 DE NOVIEMBRE DE 2022

SELECCIÓN MEXICANA

Guardado y Ochoa junto a Cristiano y Messi, empatan récord mundialista



De jugar su quinto mundial, los futbolistas empatarían a Carbajal, Márquez, Matthaeus y Buffon.

Los estandartes y grandes veteranos de nuestra selección nacional Guillermo Ochoa y Andrés Guardado se encuentran a días para colocar sus nombres con letras de oro en la historia de los mundiales ya que junto con las estrellas mundialistas Lionel Messi y Cristiano Ronaldo, disputarán su quinto mundial de

sus carreras para empatar la marca de los legendarios Antonio Carbajal, Rafael Márquez, Lotthar Matthaeus y Gianluigi Buffon.

Sin duda toda una hazaña deportiva, pues eso demuestra que se han mantenido a un gran nivel para seguir siendo la cuota de experiencia de sus respectivas selecciones y ahora en Qatar 2022, tratar de ser los pistones que lleven a México, Portugal y Argentina, a lo más alto de la competencia universal.

Lo cierto es que para nuestros dos compatriotas demuestra un hecho sobresaliente que todavía sigan siendo considerados en un equipo

mundialista después de haber hecho su aparición en la lista mundialista de Alemania 2006, en donde Andrés Guardado solo vio acción en el último juego contra Argentina, mientras que Guillermo Ochoa, tuvo que esperar dos ediciones para poder ver acción hasta Brasil 2014.

Mientras que Cristiano Ronaldo y Lionel Messi, también irrumpieron con mucha fuerza en sus selecciones en la justa celebrada en suelo germano y a partir de ahí no han parado en actividad mundialista. Ronaldo suma hasta el momento 17 juegos de Mundial, en donde participó en seis juegos en 2006,

cuatro en 2010, tres en Brasil 2014 y cuatro en Rusia 2018, con seis victorias, seis empates y cinco derrotas, anotando hasta el momento 7 goles.

Por su parte Lionel Messi ha disputado 19 juegos en las cuatro ediciones en que Argentina ha participado y donde ha sumado 12 victorias, 3 empates y 4 derrotas, con seis goles anotados.

Mientras que Andrés Guardado ha disputado doce encuentros, en los cuatro mundiales que ha asistido, con cuatro victorias, dos empates y seis derrotas, con un gol anotado en

Brasil 2014 contra Croacia. Finalmente Guillermo Ochoa ha actuado en ocho partidos, cuatro en Brasil 2014 y otros cuatro en Rusia 2018, con cuatro victorias, dos empates y seis derrotas.

Estos cuatro jugadores buscarán empatar los cinco mundiales de Carbajal, Márquez, Buffon y Matthaeus, donde el portero mexicano disputó 11 juegos, el zaguero tricolor 19 partidos, el portero italiano 14 juegos y el libero germano 25 partidos de Mundial, siendo el jugador con más número de juegos que hayan visto acción en una Copa del Mundo.

SELECCIÓN MEXICANA

Google pone favorito a México sobre Polonia y Arabia Saudita

El Tricolor debutará en el certamen mundialista el próximo 21 de noviembre ante los polacos

La Selección Mexicana está en la parte final de su preparación, pues solamente le queda un encuentro amistoso, el cual será ante Suecia. Debido a los recientes resultados, los aficionados nacionales no tienen mucha expectativa en que el Tricolor tenga una buena participación en la Copa del Mundo.

A unos días de que inicie el

máximo evento futbolístico del planeta, Google ha habilitado una opción para ver las posibilidades que tiene cada nación de poder triunfar en el torneo mundialista. Para el duelo entre México y Polonia, el buscador le da el 35 por ciento al conjunto nacional de probabilidad de quedarse con los tres puntos, mientras que los polacos cuentan con un 34, mientras que el empate un 31%.

De igual forma, los dirigidos por Gerardo Martino tiene el 63 por ciento de probabilidad de doblegar al conjunto de Arabia Saudita, mientras que los árabes cuentan con un 15%. No obstante, la división de puntos está en 22 por ciento. Sin embargo, el panorama no luce alentador con Argentina, ya que

los sudamericanos parten como amplios favoritos con un 60.

Desde hace unas semanas, la Selección de México y Argentina se han posicionado como las favoritas para poder avanzar a los octavos de final. Por otro lado, los del Medio Oriente parten como víctimas debido a que no cuentan con un plantel con mucha calidad.

La última vez que México se quedó eliminado en la fase de grupos fue en la Copa del Mundo del Argentina 1978, en donde perdió con Polonia, Túnez y Alemania. Desde entonces, el conjunto nacional ha avanzado a la ronda de los octavos de final, la cual no supera desde el mundial de México 1986.



FUTBOL MX

Después de su salida de Tigres, Herrera dice que no ha buscado ayuda para su carácter

El Piojo reconoció ante AS México que ha intentado superar estos detalles. -Dijo haberse quedado helado por su salida de la UANL.

Después del aceptar ante AS México que la noticia de su salida de Tigres lo dejó helado y también que no ha buscado ayuda para lidiar con los temas de su carácter que quizá le han impedido conseguir más blasones en su carrera, el director técnico Miguel Herrera dijo que "es cierto que me equivoqué en la palabra que utilicé para definir la experiencia del plantel de los Tigres, pero la gente no ve el contexto de toda la frase, lo cierto que bueno, sí me tomó por sorpresa mi salida, pero son cosas que uno como técnico tiene que saber lidiar", expuso.

¿Te dejó helado la noticia de que ya no eres técnico de Tigres?

Sí, como lo he dicho todo el tiempo, sí, pero ya pasó el trago amargo, hay que darle la vuelta a la página, hay que ver lo que sigue, reinventarnos, vamos al Mundial, vamos a ver fútbol, ver cosas buenas y a lo que sigue.

¿Es el golpe más duro de tu carrera?

Sí, porque no lo esperaba la verdad, no esperaba esta situación, después de estar planeando con el equipo, no esperaba esto, pero como digo, el fútbol es así y desde que abrazamos esta profesión, de repente, puede haber este tipo de decisiones y no queda otra que acatar y pensar en lo que sigue.

¿Qué crees que le molestó mucho al equipo para que se cortara tu gestión y que diera la orden el alto mando de que no siguieras?

No tengo idea, hubo una palabra en la declaración que la habíamos hablado con los muchachos, pero si hubiera sido eso, me habrían dado las gracias al otro día, no que hubieran permitido planear, dan nombre, ver refuerzos después de 20 días y se toma la decisión, son cosas del fútbol que quizá no entienda uno jamás, pero así es nuestro fútbol.

Pero no dijiste ninguna mentira, Tigres es un equipo experimentado, que siempre ha apostado por jugadores de edad en lugar de la cantera, quizá la palabra fue muy fuerte, así que no había nada fuera de lo común en esa palabra.

Creo que la verdad es que la palabra fue mal utilizada, me equivoqué, porque sí tengo un equipo maduro, pero el contexto de la respuesta es lo que no resaltan, porque dije un equipo viejo, pero que corrió mucho más que el Pachuca, así lo dije, corrimos más que el rival, fuimos más que el rival, desafortunadamente esto se gana con goles y ellos ganaron o sea, de repente les brincó la palabra que no tenía que haber utilizado, quizá debí haber utilizado un equipo maduro con más tino, pero eso ya pasó y ahora lo que sigue.

¿Venía lo mejor con Tigres, pues tu récord fue de 31 ganados, 13 empatados y 19 perdidos?

Sin duda, porque además lo estábamos fortaleciendo, gente joven que venía respondiendo y existía otra idea de fortalecer al equipo, es cierto que



no se consiguió el máximo logro, pero ahí veníamos, se consiguió un título de goleo, regresamos al torneo de Concacaf, un torneo donde el equipo ya fue al Mundial de Clubes y ahí íbamos en camino de conseguir el título que toda la afición espera.

¿Ciertos detalles han dado el golpe para que no brille más tu carrera, desde tu época de seleccionado en el 94, después lo que pasó con el Tricolor y ahora este comentario, estos detalles te hacen reflexionar?

La verdad es que, sí reflexiono, pero la verdad es que hay detalles que resalta la gente y que no analizan, recuerdo que en el tema de la selección lo volvería a hacer sin duda, porque mi familia esta antes que cualquier cosa, si tengo que dar la vida por mi familia la voy a dar, mi familia es intocable y lo voy a seguir haciendo.

Y añadió con total claridad "reitero de que he tratado por todos los lados de no llegar a esta situación, lo intenté, pero estaba en mis cinco minutos donde hay un cable suelto y tocó un cable suelto el lugar equivocado y la calentura me ganó, pero eso fue por lo que pasó con mi familia, porque puedo aceptar todas las críticas del mundo, puedo aceptar todo, porque soy un personaje público, aceptar todas las críticas, no me molesta, pero esto no me cambiará la idea.

De todo lo demás, he ido reflexionando para mejorar, en todo el tiempo con Tigres solo una vez me expulsaron y fue una mala decisión del árbitro, pedí careo y al final no paso nada.

¿Pero estos detalles te han evitado conseguir cosas más importantes en tu carrera, quizá tener más

blasones en tu carrera?

Sí, probablemente que sí, pero eso no lo voy a saber, porque él hubiera no existe, hay que ver lo que sigue y con todas las reflexiones mirar hacia adelante.

¿Con todos los detalles que han pasado en tu carrera, de tu carácter, has pedido ayuda o es cosa que puedes asimilar?

Lo he ido asimilando, pero en el contexto de esta palabra que de repente le brincó a mucha gente, pero insisto, si escuchan todo el contexto de lo que dije, de que corrimos bastante, de que somos un equipo con experiencia, con mucha madurez, el equipo hizo un gran esfuerzo.

¿Al final de todo eres un técnico ganador y que

le pones sabor al fútbol mexicano, al final es tu personalidad?

Sí, la verdad es lo que me tiene ahí donde estoy, los logros conseguidos por mi carácter y determinación que tengo y que obviamente modificarlo sería algo extraordinario y lo estoy haciendo, estoy cada día tratando de ser mejor, de concentrarme más en lo que tengo que hacer, pero sí no fuera como soy, quizá sería un tipo gris.

¿Eres un técnico donde no hay medias tintas?

Así es, esa es mi personalidad.

¿Cuál fue la reacción de la afición de Tigres con tu salida?

La verdad es que no se mucho, pero en Monterrey me encuentra la gente y me dice que es una lástima, quizá unos estén de acuerdo, lo cierto es que es una gran afición, exigente, que siempre quiere ganar.

¿Qué podemos esperar en la lista de 26 jugadores de la selección?

Esperamos un equipo sólido, hay muy buenos jugadores, hay un equipo que brilló muy bien año y medio y esperamos que se vuelva a conectar con Martino para poder lograr algo en el Mundial, son un equipo con experiencia y juventud que nos pueda dar satisfacciones que todos estamos esperando.

¿Llevarías a los cuatro delanteros?

Yo si los llevaría, si me preguntarán a mí si los llevaría, pero esa decisión es de Martino, no soy el técnico, tiene que decir y respetarlo, solo esperar que puedan tener éxito.

¿Tomarías de nuevo a la selección?

Claro a la selección nunca le diría que no, pero no estaba pensando en la selección, estaba pensando en armar a Tigres, pero ya veremos qué pasa, lo cierto es que nunca le diría a la selección, pero en este momento estoy reflexionando.

ARGENTINA

El dilema de Messi: "A veces los rivales me miran feo..."

El capitán de la albiceleste ha ofrecido una entrevista a Olé a pocos días de debutar en Qatar. Tiene las ideas claras y sabe de la dificultad que entraña un Mundial.

Leo Messi ha ofrecido una entrevista a Olé en los días previos a Qatar 2022 y, por supuesto, la cita mundialista ha sido el eje de la charla del delantero que buscará el título que más ansía, en la que será su última oportunidad. El del PSG llega en un gran momento de forma y con la confianza ganada con la consecución de la Copa América en 2021.

Sobre la experiencia adquirida en los mundiales previos, Messi comenta lo siguiente: "Bueno, en el primero yo era muy chico. Lo disfruté y al mismo tiempo tenía la inocencia y la bronca de querer jugar, de querer más. Por un lado, está bueno y por otro me perdí de disfrutar muchas cosas por el hecho de pensar en eso. Después, el Mundial 2014, donde nos fue muy bien, que fue una experiencia inolvidable, donde la disfruté muchísimo y donde me quedó más claro que nunca que lo principal y lo importante es que sea un grupo fuerte y unido. Que eso a la larga te lleva al objetivo importante. Hoy por hoy siento muchas similitudes de este grupo con el de 2014 y todo ese proceso hasta el final del Mundial. Me parece muy parecido por ese lado, el grupo que se armó, la fortaleza grupal y mental creo que es importantísimo. Después creo que me quedó la enseñanza, donde empezar el Mundial bien y ganando el primer partido creo que es fundamental y te marca muchísimo para el resto del Mundial. Y no sé, después voy sacando cosas que fui aprendiendo".

Una de las grandes dificultades que han sufrido los jugadores argentinos en las últimas grandes citas es la presión por ganar. Muchas grandes figuras se han marchado sin un título y eso ha pesado en ocasiones. Sobre este tema peliagudo también habló Messi: "A nivel presión creo que nosotros tenemos que aislarnos de todo lo que vive la gente. Si bien nosotros tenemos una ilusión grande, también somos realistas y conscientes de que estamos pasando por un buen momento; al mismo tiempo tenemos que saber que es un Mundial, que es muy difícil. Donde todos los detalles suman, cualquier detalle al mismo tiempo te puede dejar afuera de un partido. Que en un partido puede pasar de todo, que no siempre se da la lógica: que tenemos que ir del primero al último partido de la misma manera. Es un grupo que siempre lo hace y sea cual sea el partido, lo juega con la misma intensidad y concentración y creo que eso es importantísimo. Y sabiendo que la vamos a ir a pelear pero que no vamos a ser campeones de entrada como pensamos los argentinos".

En algunas entrevistas previas, el capitán de la albiceleste reiteró la importancia del primer partido y en esta cita con Olé se mantuvo firme en su idea: "Se debe pensar en el primer partido. Empezar ganando,

como te decía antes, es fundamental empezar con buen pie, sumar de a tres y creo que te da tranquilidad para lo siguiente. Hoy decimos puede ser tal y tal y después se da diferente. A nosotros también En el Mundial pasado antes de ir ya éramos primeros. Ya pasábamos a octavos, estábamos pensando en el cruce y al final se dio todo diferente. Y creo que en el Mundial siempre pasan cosas que uno no imagina, que a priori son raras. Y nosotros tenemos que pensar en el primer partido".

Rivales incómodos

Messi contó un hecho curioso pero que se le repite más de lo que le gustaría en cada partido. Narra en la entrevista como vive la situación incómoda en la que un rival le pide su camiseta pero no se la puede entregar: "Bueno, a los jugadores a veces me da cosa, les digo ya le prometí a otro y por ahí te mira medio feo. 'Me está mintiendo', 'No me la querés dar', pero ya se la prometí a otro. En todos los partidos, la mayoría de las veces cambio las dos camisetas. Y después, el tema de la gente últimamente se dio que está pasando muchísimo, en algunos me llevé un susto como en el último partido de la Selección que vinieron los de seguridad y hasta me pegaron a mí. Pero bueno, generalmente son muestras de cariño muy lindo y que alguien haga algo así con todo lo que significa y tan loco y que lo que hacen sabiendo lo que les puede llegar a pasar después... Aparte no sabés qué mierda hacer, cómo van a actuar los de seguridad. A veces vienen agresivos y no hace falta tanto tampoco. Pero sí, son momentos incómodos para todos por lo que se genera".



¡Puedes hacer todo desde tu app!

Adquiere tu asiento sana distancia

Factura de inmediato

Compra tus boletos

Cambio de origen y destino

Ver tutoriales

Cambio de fecha y hora y haz tu boleto abierto



Tu boleto en Wallet actualizado
www.tepicplus.com

Call Center
33 3111 8780

Pumas recibiría hasta 7 millones de pesos si Dani Alves llega a la Final de Qatar

El simple hecho de tener al jugador brasileño en el Mundial ya es ganancia para el equipo universitario por el programa de ayudas a clubes de la FIFA.

Dani Alves sí asistirá a la Copa del Mundo de Qatar siendo jugador de los Pumas y este simple hecho puede hacer que el equipo universitario gane cerca de 7 millones de pesos por el programa de ayudas a clubes que la FIFA habilitó. El solo hecho de estar en el Mundial con Brasil ya es ganancia para el club mexicano.

De acuerdo con el programa, cada jugador puede recibir cerca de 10 mil dólares al día solo por participar en Qatar; sin embargo, el dinero va directo al club del que proviene el elemento y está limitado a 370 mil dólares que al tipo de cambio actual son 7 millones de pesos.

Brasil es uno de los favoritos para levantar el trofeo al finalizar la Copa del Mundo, por lo que la suma dependerá de la fase a la que la selección del jugador llegue. Como la Verdeamarela es una de las favoritas se tiene contemplado que acceda a las últimas fases del torneo.

Por otra parte, para poder ser acreedor a la ayuda de la FIFA, los clubes deben registrarse dentro de una página que el mismo organismo otorga. Según lo publicado por ESPN, los Pumas ya se encuentran dentro de este registro.

“La iniciativa ya repartió la misma cantidad entre 416 clubes de 63 federaciones miembro a la conclusión de la Copa Mundial de la FIFA 2018. Por primera vez, los clubes podrán utilizar la Plataforma de Fútbol Profesional para solicitar el pago de 10 mil dólares, aproximadamente, por cada día que sus jugadores estén bajo la disciplina de su selección nacional durante la Copa Mundial de la FIFA 2022, se puede leer en la FIFA.

Sin embargo, no solo los Pumas recibirían esta suma, pues el organismo rector del futbol mundial indicó que todos los clubes en los que haya militado el jugador dos años antes de Qatar, recibirán el dinero.



SELECCIÓN MEXICANA

Raúl Jiménez deja la concentración del Tricolor para recibir tratamiento en Inglaterra

El delantero del Wolverhampton aún no está al cien por ciento para poder participar en el mundial.

La Copa del Mundo de Qatar 2022 está cerca de comenzar, por ello algunas naciones participantes han comenzado a revelar sus respectivas convocatorias. Una de las selecciones que no cuenta con plantel completo es la mexicana, ya que Raúl Jiménez aún no se recupera de la pubalgia que padeció.

De acuerdo a información de TUDN, el canterano de las Águilas del América viajará a Inglaterra para recibir un tratamiento médico. Por esta situación, el delantero del Wolverhampton se perderá algunos entrenamientos del conjunto nacional mientras es atendido por los médicos.

Cabe mencionar que el futbolista recibió la autorización por parte de los miembros del Tricolor para poder tener sus sesiones de tratamiento. La misma fuente dio a conocer que el exjugador del Atlético de Madrid el próximo domingo regresará a Girona, España, para reintegrarse a los trabajos de entrenamiento de Gerardo Martino.

A inicios del mes de noviembre, Jiménez arribó a la concentración de la Selección Mexicana en el Centro de Alto Rendimiento (CAR) debido a que recibió el permiso del Wolverhampton. Por este motivo estuvo en la capital del país entrenando con sus compañeros.

Hasta el momento, el cuerpo médico de la Selección

Mexicana y el de los Wolves están en constante comunicación para saber la evolución del delantero. Pese a estar lesionado, Raúl Jiménez es considerado por Gerardo Martino y en caso de que se recupere de buena forma tendrá minutos en la Copa del Mundo de Qatar 2022.



SELECCIÓN BALONCESTO

México arrasa a Uruguay y sueña con el Mundial de Basquetbol

Sólido partido de los '12 Guerreros', que se colocan en la tercera posición del grupo F de FIBA Américas rumbo al Mundial de 2023. El lunes, partido vital ante Brasil.

Un pasito. Un salto. Cada victoria de la Selección Mexicana de Baloncesto tiene la misma sensación: parece mucho, pero falta aún más. En el inicio de la segunda ventana de la segunda fase eliminatoria camino al Mundial FIBA 2023, los 12 Guerreros batieron a Uruguay sin mayor complicación (80-60) en Chihuahua, su hogar del último año y medio. El resultado daba para un carnaval de no ser por la inusitada victoria de Brasil sobre Estados Unidos (79-94) y el esperado triunfo de Puerto Rico ante Colombia (91-79). Una combinación no muy benéfica. No obstante, los pupilos de Omar Quintero cumplieron con su parte, sobre todo Gabriel Girón (20 puntos, 6/9 en triples), y Paco Cruz (18, 50% de campo).

El primer cuarto tuvo historia hasta que Cruz, siempre imparable, comenzó a sumar uruguayos prendados de sus zapatos. Ya tenía ocho puntos y apenas calentaba la mano. No se quiso quedar atrás Gabriel Girón en el segundo cuarto. Jayson Granger, santo y seña del baloncesto uruguayo en los últimos años, brillaba por su ausencia: 0/7 en sus primeros intentos al aro. Solo Esteban Batista respondió en la duela. Quintero ordenó defensa en zona y forzó a Uruguay a tomar la ruta larga en una noche sin brújula: 14.29%. No hay autoestima que soporte

esos porcentajes. 'La Celeste' también usó el mismo sistema en su propia llave, pero México tenía a Girón, a Orlando, a Paco, y mucho mejor movimiento de pelota para que, incluso, Ibarra y Jaimes cortaran hacia el poste bajo y convirtieran.

Muy pronto Uruguay desplegó banderas blancas. El parcial de 16-3 con el que inició el tercer cuarto ya no tenía remedio. México estiró la diferencia hasta 23 puntos (73-50), mientras el quinteto sudamericano jugaba por mera inercia, sin apenas pisar la pintura ajena. Eso sí, algún conato de bronca hubo. El orgullo charrúa nunca abdica. El partido dio de sí solo para que Gael Bonilla confirmara que es el futuro (sus 5 puntos no demuestran su alto impacto en el juego como sí su +7 de valoración), y para que Stoll montara un lío con Joaquín Rodríguez por un supuesto codazo, desmentido por la revisión arbitral en cámara. No hay fiestas aún. Brasil aguarda a 72 horas. Y ahí sí que habrá drama. Y quizá carnaval. México, con seis victorias y tres derrotas acumuladas, solo escolta a Brasil por diferencia de puntos (+124 vs. +26). El ganador ocupará el segundo sitio de un grupo de seis contendientes a falta de dos partidos para el final de la eliminatoria. Y el Mundial ya no estará en el horizonte.



Todo esto y más disponible ahora

Disney+ Triple Pack desde \$490 al mes + 3 meses

con 3 meses de Disney+ incluidos

MEGACABLE

¡CONTRATA AHORA! 33 9650 1234 | megacable.com.mx



CEBOLLA
Blanca
Procesada **\$27⁹⁰**
kg



PAPA
Blanca **\$34⁹⁰**
kg



ZANAHORIA **\$12⁹⁰**
kg



CALABAZA
Americana **\$24⁹⁰**
kg



BRÓCOLI **\$34⁹⁰**
kg



CHAYOTE
Sin Espinas **\$17⁷⁵**
kg



Pollo
Entero Fresco
Bachoco®
\$43⁹⁰
kg



LIMÓN
Pera sin
semilla **\$18⁹⁰**
kg



APIO **\$16⁹⁰**
kg

Carbanzo



\$59⁹⁰
kg

Chambarete
De Res



\$112⁹⁰
kg

Aguacate
Hass



\$39⁹⁰
kg

Tomatillo
Con Hoja



\$23⁹⁰
kg

Chile Verde
Para Rellenar



\$39⁹⁰
kg

Cilantro
Mazo



\$4⁹⁰
mz

Pepino
Criollo Pickle



\$18⁹⁰
kg

Lechuga
Italiana
Hidropónica
Vegetalistas®



\$24⁹⁰
pz

Lechuga
Italiana
Hidropónica
Fresh Garden®



\$24⁹⁰
pz

Mandarina



\$28⁹⁰
kg

Manzana
Roja Escolar



\$29⁹⁰
kg

Melón
Chino



\$19⁹⁰
kg

Papaya
Maradol



\$27⁹⁰
kg

Jícama



\$13⁹⁰
kg

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.
¡Más cosas a mejores precios!



Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY
SÁBADO 12 DE NOVIEMBRE DEL 2022